178 cm²

Página: 8



NO SE ENTIENDE bien a bien por qué la candidata opositora Xóchitl Gálvez salió sobre las 7 de la noche del domingo 2 de junio a decir que había ganado. Luego de que el INE reveló el conteo rápido donde la ubicaban muy abajo, rectificó y reconoció que las cifras no le favorecían e, incluso, llamó a la virtual ganadora, Claudia Sheinbaum, para felicitarla.

PERO AL DÍA siguiente anunció que impugnará la elección y el martes pasado pidió recontar el 80 por ciento de las casillas.

DESDE LUEGO que tienen todo el derecho tanto ella como los partidos que la impulsaron de hacer los reclamos e interponer los recursos legales que consideren. Pero ante la diferencia de más de 16 millones de votos, resulta extraño el súbito cambio de parecer.

POR CIERTO que cuentan que la noche del domingo hubo mucha tensión luego de que Guadalupe Taddei leyó las cifras del conteo rápido. Xóchitl Gálvez decidió salir a dar la cara para aceptar la derrota, pero el líder del PAN, Marko Cortés, le dijo que no debía hacerlo

LA CANDIDATA obligó a los dirigentes partidistas a acompañarla en su mensaje, no sin antes protagonizar una agria discusión a gritos con el presidente panista. "Yo soy una demócrata", les dijo antes de leer su discurso.

SOBRE la posibilidad de relevo en el tricolor, que seguramente abordarán hoy los priistas en su Consejo Nacional, ya surgieron dos opciones: "Alito" hace todos los malabares posibles para seguir en el cargo o deja como heredero a Pablo Angulo, su fiel pupilo.

NO HAN asomado la cabeza los críticos internos del campechano y difícilmente aquellos que obtuvieron escaño o curul saldrán a cuestionarlo. Aunque algunos dicen que no estaría mal que fueran viéndose en el espejo del PRD, que de ser alguna vez segunda fuerza... ahora se extingue.

¡AH, QUÉ mala memoria tiene Javier López Casarín! Para festejar su triunfo en la alcaldía Álvaro Obregón, le agradeció su apoyo a toda la corte celestial morenista... ¡menos a su padrino!

EL VIRTUAL alcalde electo tuvo palabras para Clara Brugada, Citlalli Hernández, Omar García Harfuch y hasta el ex priista **Adrián Rubalcava**. Pero a quien no mencionó fue a Marcelo Ebrard. Y para nadie es secreto que fue gracias al ex canciller que López Casarín fue ungido candidato de Morena.

POR CIERTO que, por andar de acomedido en otras demarcaciones, Rubalcava terminó perdiendo en Cuajimalpa, donde tanto presumía que dominaba. Seguramente ahora anda inquieto por lo que se pueda encontrar en los cajones la nueva administración panista de Carlos Orvañanos que derrotó a su delfín.

